

1月は職業奉仕月間です

RI第2820地区

水海道ロータリークラブ



世界に希望を生み出そう



2023-24年度 ゴードンRマッキナリー RI会長

例会予定 1月17日 新年会 海鮮茶屋 末廣
1月24日 会員卓話 廣井 信会員

VOL.61 No. 19 (通算No. 2711)

2024年1月10日(水) 例会プログラム
点 鐘
君が代・ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
SAA報告
諸報告
幹事報告
会長挨拶
会長・幹事年頭のあいさつ



写真提供者:石塚利明会員(守谷市に飛来した
コウノトリ)

2023-2024年度 会長 松崎隆詞

幹事 石塚利明

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3階

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3階

TEL 0297-30-0875 Fax 0297-30-0876

Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido~rc.jp/>

1月は職業奉仕月間です

例会報告 VOL.61 No.18 (No.2710) 12月20日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長)

本例会での主な事項

◎会長あいさつ

◎会員卓話 鈴木旦磨会員

会長挨拶 松崎隆詞会長



皆さんこんばんは、12月第3週前期最終夜の例会での挨拶を申し上げます。

まもなく昼夜の時間帯が逆転する冬至を迎えます。日の出が少しずつ早くなることは、早起きの方々にとっては励みになるでしょうか、師走の波におかれて何かと慌ただしいですが、まずは健康、安全運転で年末年始を迎えたいものです。コロナが明けてから忘年会も多くなってる会員の方々もいると思います。12月はロータリーでは疾病予防と治療月間です。くれぐれも体調管理に気をつけてください。

本日は12月の月間に合わせて、鈴木旦磨会員より身に染みる卓話楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひ致します。

今日は、前期を振り返りまして、この場で6ヶ月の感想と報告をさせていただきます。

年度初めを思い出せば、石塚幹事を含め顔色や心情が非常にブルーでしたが、最近は幾分晴れてきた感があります。特にガバナー公式訪問、地区大会の後ねざらいを何人かの会員よりお声をかけて頂きありがたく思いました。

前期はクラブ事業として、ガバナー公式訪問、地区大会を無事すませ、委員会事業においても地域の奉仕や、地区の第一目標の茨城ガイドブック「見て覧(ミテラン)」の作成協力、会員相互の親睦の場を皆様の協力で実現することができました。併せて財団、米山、SAAニコニコへのご寄付にも感謝申し上げます。

会長方針として楽しく充実したロータリーライフをあげました。プログラム、SAA、出席委員会ははじめ会員皆様の協力、特にSAAに大きく依存させてもらいました親睦をより広く計りたいとの方向で、席順を抽選とさせてもらい感謝申し上げます。また石塚幹事のサポートには多いに支えられました。会員卓話や外部卓話を通して情報の共有化が出来た事に感謝し、引き続き後期も会員による例会プログラムへの積極的、そして会員増強ですが、ロータリークラブへの入会は数々のステップを踏みますが、まずは入会対象者情報を熊谷委員長にお伝えいただくとともに、後期は皆さんで会員増強に取り組んでいかねばならないと思います。以上前期振り返りの挨拶とさせていただきます。

最後になりますが、今年も残り10日あまりです。どうぞ皆様健康に留意されまして、来年もお元気にお会い出来ますことをご祈念申し上げ会長挨拶とさせていただきます。

1月は職業奉仕月間です

会員卓話 鈴木且麿会員



後日卓話は別紙作成し、お配り致します。

ニコニコボックス 青木正弘委員長 入金額 50,000 円 累計 1,136,000 円

今年度初の夜の例会、皆様ご苦勞様です。鈴木且麿会員本日卓話宜しくお願いします。今年大変お世話になりました。 松崎会員

今年も大変お世話になりました。ありがとうございます。会員の皆様よいお年をお迎え下さい。また、鈴木且麿会員卓話楽しみにしています。 石塚(利)会員

鈴木会員の卓話楽しみにしております。出先から直行のためノーネクタイです。すみません。斎藤(広)会員一年間お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。 宮代会員

一年間お世話になりました。 青木(清)会員

今年最後の例会です。皆様よいお年をお迎えください。 鈴木(勝)会員

今年もお世話になりました。来年も宜しくお願い致します。 齋藤(政)・熊谷・五木田・染谷(秀) 各会員
各委員長令和5年度ご苦勞様でした。 大塚会員

鈴木先生、卓話宜しくお願いします。 大澤会員

鈴木先生卓話楽しみです。来年もよろしくお願いいいたします。 渡邊(潤)会員

鈴木会員、楽しい卓話期待しています。また SAA の皆様、準備お疲れ様でした。 石井会員

本年お世話になりました。 笹生会員

皆様本年1年間お疲れ様でした。 古矢会員

来年もよろしくお願います。 北村(仁)・鈴木(茂) 各会員

今年もお世話になりました。会員の皆様良い年末年始を！ 石塚(徹)会員

本年は大変に学びの年となりました。新年もがんばります。 宮本会員

鈴木先生この日を楽しみにしていました。よろしくお願います。 倉持会員

久々の出席です。 瀬戸会員

年内最後の例会となりました。残り半年改めて宜しくお願いします。 淀名和会員

今年もお世話になりました。来年もよろしくお願致します。新年に元気で会えることを楽しみにしております。 青木(正)会員

休みが続きました。且麿先生、お世話になりました。無事復帰できました。 石塚(克)会員

その他 大堀会員

会報委員会 齋藤広巳委員長 能勢竜司副委員長 渡邊潤子委員

1月は職業奉仕月間です

石井さま

先日は、当クラブのメーキャップにご足労いただき、ありがとうございました。

当日の卓話は、マニー・ヘチャノバさんでした。

彼は、クリスマスドロップ作戦で、ミクロネシアの島々との通信役をボランティアでされています。インフラの乏しい小さな島々ですが、現在は、マニーさんとその兄貴分に当たるブルースさんの尽力により、ラジオの仕組みが構築され、グアムから電波を飛ばして通信が可能。

プレゼントの投下を事前に案内し、各島々は、投下前に子供達を安全な場所へ移動させ、落とすための目印を付けるようにしているそうです。

私たちのクラブでは、資金集めや梱包作業に携わっても、なかなか人目に触れない活躍の部分を知る由がなかったため、今回の卓話はとても有意義なものとなりました。

最近の台風で、グアムにある通信アンテナが壊れてしまいましたので、今後ロータリークラブとして協力できることはないか、検討していきたいところです。

今回、石井ご夫妻に念願叶ってお目にかかることができ大変嬉しく思っております。また、お土産まで持ってきてくださり、ありがとうございました。残りのメンバーにも招き猫を渡し、お菓子ボックスは、160以上ある箱からラッキーな1箱選び、どこかに入れたいと思います。

これを受け取る島の子供達の笑顔を想像すると、ワクワクします。

例会時に撮った写真をお送りしますので、是非とも水海道 RC の皆さまにお見せし、どうかよろしくお伝え願います。

またお会いできます日を楽しみにしております。



Guam サンライズ RC へメーキャップをしてきました。